

PRESSEINFO

Schüler_innen im Großeinsatz für ihre Stadt! Das war die 3. Wiener Ehrenamtswoche

Die 3. Wiener Ehrenamtswoche zeigte wieder ganz deutlich: ein gemeinsames Miteinander, eine saubere Stadt, Tierwohl und Naturschutz, sowie die Gemeinschaft liegen den jungen Menschen dieser Stadt am Herzen. Auch heuer nahmen Tausende Schüler_innen an der Wiener Ehrenamtswoche teil.

„Es freut mich besonders, dass auch die 3. Wiener Ehrenamtswoche wieder die enorme Vielfalt an gemeinnützigem Engagement gezeigt hat. Dank unserer tollen Partner_innen-Organisationen, konnten die Schüler_innen in unterschiedlichen Bereichen mitanpacken und dabei viele neue Eindrücke sammeln. Was mich am meisten begeistert hat, war zu sehen wie engagiert und motiviert sich die Schüler_innen für unser gesellschaftliches Miteinander eingesetzt haben.“, Maria Wildfellner, Projektleiterin Wiener Ehrenamtswoche bei WIENXTRA.

Gemeinsam für ein besseres Wien

Zwischen Notenschluss und Zeugnistag krepeln wieder Tausende Schüler_innen noch einmal die Ärmel hoch und packen kräftig mit an. Während der Ehrenamtswoche vom 21.-28.6. besuchten sie gemeinnützige Vereine, Organisationen und städtische Einrichtungen in ganz Wien und erlebten freiwillige Mitarbeit hautnah. 80 gemeinnützige Projekte standen zur Auswahl.

Insgesamt haben dieses Jahr Schüler_innen aus über 130 Schulklassen teilgenommen. Sie packten Hygienetaschen für Obdachlose, drehten Social-Media-Clips für ein besseres Miteinander, kümmerten sich um Tierheimtiere, verbrachten Spielenachmittage mit Pensionist_innen und Menschen mit Behinderung, reinigen Sitzmöbel auf Einkaufsstraßen und vieles mehr. Bereits zum dritten Mal machten sich Schulklassen von der Volksschule bis zur Oberstufe in Projekten für ihre Umwelt, Mitmenschen und die Gesellschaft stark. Mit der Ehrenamtswoche erleben sie, dass ihr Engagement einen wertvollen Beitrag für ein lebenswertes Wien schafft.

Über die Wiener Ehrenamtswoche

WIENXTRA organisiert die Wiener Ehrenamtswoche als Initiative der Stadt Wien, unter der Schirmherrschaft von Jugendstadtrat Christoph Wiederkehr. Damit wird eine Maßnahme der Kinder- und Jugendstrategie der Stadt Wien umgesetzt. Weitere Infos unter wienextra.at/ehrenamtswoche

KONTAKT:

WIENXTRA-Schulevents:

Maria Wildfellner

Tel.: +43 909 4000 84356

E-Mail: maria.wildfellner@wienextra.at

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgic

Tel.: +43 909 4000 84 381

E-Mail: kristina.grgic@wienextra.at



WIENXTRA

Ein junges Stadtprogramm zur Förderung von Kindern, Jugendlichen und Familien